
             ATA DE REUNIÃO DO COMPHAC 
 

Conselho Municipal de Patrimônio Histórico, Arqueológico, 

Artístico e Cultural de Uberlândia 
 

ATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMPHAC - CONSELHO 1 

MUNICIPAL DO PATRIMÔNIO HISTÓRICO, ARQUEOLÓGICO, ARTISTICO E 2 

CULTURAL DE UBERLÂNDIA, realizada aos onze dias do mês de novembro do ano de dois 3 

mil e nove, às dezessete horas e trinta minutos, na Sala de Reuniões da Casa de Cultura, sob a 4 

presidência de Valéria Maria Queiroz Cavalcante Lopes, estando presentes à reunião os 5 

conselheiros e convidados que assinam a seguir: 6 

Ramon Rodrigues_____________________________________________________________ 7 

Beatriz de Melo__ _____________________________________________________________ 8 

Luiz Eduardo C. Peppe_________________________________________________________ 9 

Valeria Maria Queiroz Cavalcante Lopes__________________________________________ 10 

Márcia Mattos Dorneles_________________________________________________________ 11 

Maria Carolina Boaventura_____________________________________________________ 12 

Ivanilda Apª.A.Junqueira_______________________________________________________ 13 

Vanessa Dias Lemos____________________________________________________________ 14 

Daniel Gervásio Bernardes______________________________________________________ 15 

Alessandra S. Rodrigues________________________________________________________ 16 

Florisvaldo P. Ribeiro Jr.________________________________________________________ 17 

Valéria Silva de Lima___________________________________________________________ 18 

Milton Leite Ribeiro____________________________________________________________ 19 

Olga Helena da Costa___________________________________________________________ 20 

E os responsáveis pelo Projeto de Reforma da E.E. Enéas O. Guimarães, Reinaldo e José 21 

Roberto. A reunião tem como pontos de pauta: 1- Informes; 2- Leitura e aprovação de atas; 3- 22 

Análise e deliberação sobre a pintura da E.E. Enéas de Oliveira Guimarães. Iniciando a reunião, 23 

a Presidenta Valeria Maria Queiroz Cavalcante Lopes, a partir de agora denominada Valéria, 24 

cumprimentou os presentes e passou aos informes, convidando os conselheiros  para 25 

participarem da reunião que marcou na UNITRI com o professor Clayton França Carili, dia 26 

13/11/09 -10h30’ tendo em vista que este professor ministra na UNITRI a disciplina  Técnicas 27 

Retrospectivas e Restauração e  realizou,em 2007,  juntamente com seus alunos do 8º período do 28 

Curso de Arquitetura e Urbanismo da UNITRI, visitas técnicas na Estação Sobradinho e 29 

desenvolveram propostas de Projeto de revitalização da Estação Sobradinho. Em seguida 30 

informou que os conselheiros indicados para representarem o COMPHAC no Conselho 31 

Municipal do Plano Diretor, Saulo Tavares e Paulo Henrique Carrara Arantes, não estão 32 
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freqüentes  às reuniões, portanto, consultou ao Conselho quais os conselheiros que poderiam 33 

substituí-los na representação do Conselho Municipal de Plano Diretor, ficando indicados os 34 

nomes de Márcia Mattos Dorneles como titular e Alessandra S. Rodrigues como sua suplente. 35 

Passou-se à leitura da ata da 17ª reunião, realizada em 04 de novembro de 2009, sendo a mesma 36 

aprovada e assinada. Passou-se ao último ponto de pauta e os engenheiros responsáveis pela 37 

pintura da E.E.Enéas Oliveira Guimarães apresentaram a proposta de cores, sendo que o 38 

Conselho orientou três sugestões que são: amarela com branca, marron com bege ou a cor que 39 

está pintado atualmente, um tom de coral, porém, ficou definido que os responsáveis pela obra 40 

farão um ensaio com as três opções  e convidarão o COMPHAC que fará uma visita para, assim, 41 

analisar qual a cor mais adequada. O conselheiro Florisvaldo P. Ribeiro Jr confirmou como 42 

ponto de pauta na próxima reunião que acontecerá em 02 de dezembro de 2009, a discussão a 43 

respeito do documento encaminhado por ele e conselheiros titulares e/ou suplentes, da UFU, e 44 

que trata do papel do Conselho e também da Lei que normatiza a proteção do Patrimônio 45 

Cultural no Município, o que foi acatado. Nada mais havendo a tratar, eu, Beatriz de Melo, 46 

assino a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada também pelos demais participantes 47 

conforme lista de presença. Uberlândia, 11 de novembro de 2009. 48 


